

12.- ARTS PLASTIQUES ET VISUELS

Bonjour, je m'appelle Luis, je suis le professeur d'arts plastiques et visuels de l'institut. Comme vous le voyez, nous sommes dans un cours pratique. Son objectif est que les élèves réussissent à s'exprimer et à communiquer grâce aux différentes techniques d'arts plastiques.

En ce moment, quelques élèves sont en train de travailler la géométrie plate, d'autres travaillent des modules sur les quadrillages, les formes triangulaires... Nous utilisons pour cela du matériel comme les règles et les équerres, les règles en plastique, les pinceaux, les aquarelles et les peintures acryliques...

Le méthode de travail consiste en premier lieu à donner une explication pratique au tableau pour l'ensemble des élèves et ensuite chacun travaille sur ce thème en utilisant différentes techniques.

Voici un exemple de dessin représentant un carré avec différentes techniques : crayons de couleurs, collage, peinture à l'huile ou aquarelle.

Voici d'autres exemples de ce que nous faisons en cours. En quatrième année, ce sont les systèmes de représentation. Cet élève a fait une fiche sur le dièdre, une sur la perspective isométrique et l'autre sur la perspective cavalière.

En dehors des heures de cours, nous organisons aussi des sorties pour visiter des musées, voir des expositions etc. Nous collaborons même avec certaines organisations pour qu'ils viennent nous apprendre des techniques particulières comme la gravure, le travail de l'argile, la sculpture, etc.

ÉLÈVES : MATÉRIEL NÉCESSAIRE POUR LE COURS

Dans le cours d'art plastique, nous devons apporter une règle, une équerre et un compas avec lesquels nous faisons des lignes droites et parallèles. Nous faisons aussi des pré-noms et des noms de famille en perspective cavalière, puis nous les peignons avec des peintures de couleurs et ensuite nous passons la teinte.